

N'oublie pas de prier pour Erik



Par Julie Cornelius-Huang

D'après une histoire vraie

« *Sachez que chacun peut choisir et dessiner son avenir* » (Cantiques, n° 155).

La famille de Kari s'agenouille au pied du canapé pour la prière familiale. Tout le monde croise respectueusement les bras. Papa demande à Liv,

la petite sœur de Kari, de faire la prière.

Il lui rappelle : « N'oublie pas de remercier notre Père céleste des nombreuses bénédictions que nous avons reçues. »

« Et n'oublie pas de prier pour Erik », ajoute Maman. Maman leur rappelle toujours de prier pour Erik.

Erik est le frère aîné de Kari. Avant qu'il parte à

l'université, Kari et lui étaient les meilleurs amis du monde. Elle a la nostalgie de toutes les choses amusantes qu'ils faisaient ensemble.

Puis, quelques mois plus tôt, Erik a dit à Maman et à Papa qu'il ne voulait plus être membre de l'Église. Kari et sa famille ont été surpris et attristés. Ils ont commencé à prier pour Erik tous les soirs. Quelquefois, ils demandent qu'il ressente le Saint-Esprit et ait le désir de retourner à l'église. Papa prie pour qu'Erik ait l'esprit lucide afin de faire de bons choix. Maman demande souvent que quelqu'un en qui il a confiance l'aide à trouver le bon chemin. Après toutes leurs prières, Kari ne peut s'empêcher d'être un peu en colère. Pourquoi notre Père céleste ne ramène-t-il pas Erik à l'Église ?

Finalement, juste au moment où Liv va ouvrir la bouche pour faire la prière, Kari ne peut plus se retenir. Elle laisse échapper : « Pourquoi notre Père céleste n'a pas répondu à nos prières ? » Surpris, tout le monde la regarde mais elle est trop en colère pour s'en soucier. Pendant un instant, personne ne dit rien.

Papa dit : « Kari, quand tu es rentrée à la maison après l'école aujourd'hui, as-tu rangé ton sac à dos ? »

« Hein ? » demande Kari, perplexe. Qu'est-ce que son sac à dos a à voir là-dedans ? Elle regarde la porte d'entrée et voit son sac à dos jeté contre le mur au lieu d'être suspendu à côté de celui de Liv. « Non [...] désolée. »

« Maman ne t'a pas rappelé de le suspendre ? »
« Oui », répond Kari. Elle regarde le sol.
« Maman ne t'a-t-elle pas rappelé de suspendre ton sac à dos ? »
« Oui », marmonne Kari. Elle ne sait toujours pas

quel est le rapport. Papa ne prend-il pas sa question au sérieux ?

« Je sais que, lorsque nous prions pour Erik, notre Père céleste répond *réellement* à nos prières, chaque fois. Le problème est qu'Erik n'écoute peut-être pas en ce moment. Il a le choix d'écouter le Saint-Esprit, tout comme tu as le choix d'écouter Maman au sujet du sac à dos. Mais penses-tu que tu ignoreras *toujours* Maman quand elle te demandera de suspendre ton sac à dos ? »

Kari répond : « Non, je ne crois pas. »

« Un jour, elle écoutera ! » dit Maman en faisant un clin d'œil à Kari. Kari sourit.

Elle ajoute : « Alors peut-être qu'un jour Erik écoutera aussi. »

Maman répond : « Absolument. Écouter le Saint-Esprit, cela s'apprend. Erik ne l'a sans doute pas encore appris. » Kari commence à se sentir un peu mieux.

Ils inclinent tous la tête pendant que Liv fait la prière. Liv demande qu'Erik apprenne à écouter le Saint-Esprit. Pendant que Liv prie, Kari ressent de la paix et de la chaleur. Elle sait que notre Père céleste entend leurs prières. Pendant que Liv énumère les bénédictions que leur famille a reçues, Kari pense à une autre bénédiction à ajouter à la liste : elle comprend mieux la prière à présent !

Quand la prière est terminée, elle sait que notre Père céleste n'a pas oublié Erik. Elle sait aussi qu'il ne l'oubliera jamais, elle non plus. ■

L'auteur vit au Nevada (États-Unis).

QU'EST-CE QUE LE LIBRE ARBITRE ?

Le libre arbitre est un don que Dieu a fait à tout le monde. C'est le don de choisir ce que nous ferons. Notre Père céleste nous aide mais il ne nous force pas à agir. Au lieu de cela, il nous permet de choisir par nous-mêmes.